

10 1	18331
241	10001111
Second Second	and the latest tenter than the latest tenter

PERIÓDICO

2 08/03/2023

FECHA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

¿SERÁ?

Sorprenden a AMLO

Nos cuentan que la noticia de la muerte de dos de los estadounidenses plagiados tomó por sorpresa al presidente Andrés Manuel López Obrador, quien no esperaba escuchar al morenista Américo Villarreal decirlo en la llamada que tuvo en vivo durante la conferencia mañanera. Dicen que en Palacio Nacional ya le hicieron ver al mandatario estatal que pudo haber dicho que habían localizado a los extranjeros plagiados sin dar todavía detalles de la condición en que se encontraban, esto hasta que se confirmara por parte de todas las instituciones de seguridad para no tensar aún más la relación actual con Estados Unidos. ¿Será?

Deuda vs. la violencia

Amedias quedaron las modificaciones hechas a diversas leyes para prevenir y sancionar la violencia vicaria, aquella que tiene el objetivo de causar perjuicio o daño a las mujeres, a través de los hijos, familiares o personas allegadas. De acuerdo con senadores estas reformas no tienen que ser dirigidas solamente hacia un género, porque también existen hombres que sufren violencia por parte de las mujeres a través de los hijos, de ahí que se hayan comprometido a presentar una iniciativa para solventar que beneficie a todas las personas, tema al que no le quisieron entrar en la antesala del 8M ¿Será?

Aspirantes precavidos

Al presentar el examen de conocimientos en el Salón de Plenos de la Cámara de Diputados, al fin pudo conocerse un poco más sobre los aspirantes a consejeros electorales. Hubo quienes no tenían mayor problema para platicar con la prensa antes y después de aplicar su examen, por lo general quienes provenían de la academia, pero otros resultaron más cautos en sus respuestas a los medios, por lo general quienes provenían del propio sistema electoral, como el TEPJF y que rehuían a la posibilidad de una declaración comprometedora. Ya se verá si esa precaución la aplican de forma permanente. ¿Será?

La decisión de MC

La candidata del PRI-PAN y PRD para el Edomex, Alejandra del Moral, celebró este inicio de semana que Movimiento Ciudadano se bajara de la contienda por la gubernatura y, en consecuencia, que la próxima mandataria de ese estado sea una mujer... Hay qué ver para dónde jalan los simpatizantes de Juan Zepeda y los indecisos; y en el equipo de Delfina Gómez también hacen cuentas y afinan estrategia para ir por esos votos. ¿Será?

Lupa a Jorge Romero

PÁGINA

Nos dicen que se investiga a una persona muy cercana al panista **Jorge Romero**, por aquello del llamado 'cartel inmobiliario' y no se trata de su amigo **Christian von Roerich**... ¿Será?